



## A subasta pie de Pelé

Donará lo recaudado al combate contra COVID

Un empleado de Julien's Auctions, casa de subastas en Londres, muestra un pie de bronce, bañado en oro de 18K del escultor italiano Dante Mortet. La pieza fue encargada por el futbolista para una subasta a beneficio de su fundación que combate la pandemia de COVID en Brasil.

## México recibirá a haitianos, si respetan las leyes: Ebrard

"No hay inconvenientes", dice; AMLO pide a Biden ampliar ayuda a programas como Jóvenes Construyendo el Futuro

**Crisis.** El canciller Marcelo Ebrard anunció ayer que México "no tiene inconvenientes" en acoger a migrantes haitianos, "siempre y cuando respeten las leyes", en medio de la crisis que ha dejado a decenas de miles varados.

Sus declaraciones ocurren después de que cerca de 13,000 migrantes irregulares, en su mayoría de Haití, quedaron retenidos por las autoridades migratorias de Estados Unidos en un campamento improvisado bajo el puente internacional que une Del Río, Texas, con la mexicana Ciudad Acuña, en Coahuila.

Ebrard aseveró que el país puede recibirlos, pero que "el grueso quiere ir a Estados Unidos". "Nosotros estamos ofreciendo todo tipo de soluciones, vía el Instituto Nacional de Migración, algunos han aceptado el refugio en México, yo creo que el 15 por ciento, más o menos".

Al respecto, el presidente López Obrador reveló ayer la carta que envió a su homólogo Joe Biden, en la que le pide ampliar la ayuda a sus programas sociales —como Jóvenes Construyendo el Futuro—, en Centroamérica para mitigar el flujo migratorio. **PÁG 6-7**

**ESPECIAL**  
Fran Ruiz - Páginas 16-17

**Crisis de la inmobiliaria china Evergrande pega a las bolsas; temor a que suspenda pagos**



**JUSTICIA**  
Página 12

**La UIF denuncia a Gloria Trevi por defraudación fiscal y lavado; detienen a Fidel Kuri, por presunto fraude**



**EXPLOSIVO**  
Página 12

**"Sin precedente", el ataque terrorista en Salamanca; podría la FGR atraer el caso**

## Del Mazo plantea diálogo para enfrentar pandemia

**Informe.** Alfredo Del Mazo ofreció ayer su Cuarto Informe como Gobernador del Estado de México y entre otros temas desarrolló las acciones emprendidas en atención a la pandemia de COVID, el combate a la pobreza y el fortalecimiento de su política social. "Son tiempos de diálogo y consenso para enfrentar los desafíos en salud, combate a la pobreza, educación y generación de empleo", dijo. **PÁG 8**



Alfredo del Mazo en su IV Informe.

## Trudeau se queda, pero fracasa en ampliar su poder

**Agridulce.** El Partido Liberal de Canadá ganó las elecciones celebradas ayer, según las proyecciones de la radiotelevisión canadiense CBC, lo que supone la tercera victoria consecutiva para su líder, Justin Trudeau. De confirmarse las cifras preliminares, la victoria de Trudeau será agrí dulce, pues no lograría la mayoría absoluta deseada cuando adelantó las elecciones. **PÁG 19**

### LA ESQUINA

*La explosión de un artefacto en Salamanca es muy grave. Es un mensaje de los grupos delictivos que buscan generar terror. Ven que tienen cancha libre y quieren tener mas control, como ocurre en varios estados. El gobierno está obligado ya a usar toda la inteligencia y fuerza del Estado, como la establece la Constitución, para frenar estas acciones y garantizar la seguridad de los ciudadanos.*